

Conférence de Carême

Une Terre de salut

Dimanche
13 mars 2022
16h

cathédrale Notre-Dame
Grenoble

conférence de
Jean-Jacques Brun
écologue
intervenant au Centre
théologique de Meylan

La Terre est notre maison commune et l'habitat que nous partageons avec tous les autres vivants. Pourtant, cette belle maison est affreusement dégradée par notre avidité. Face à cette tragédie, nous avons le choix de laisser cette Terre devenir inhabitable ou, au contraire, de la rendre à nouveau habitable.

Le pape François, dans le sillage de François d'Assise et de Pierre Teilhard de Chardin, nous appelle à traiter la Terre avec tendresse car elle est notre mère et aussi notre sœur.

Cela revient, pour nous chrétiens, à faire advenir une Terre de salut qui multiplie les liens sans gaspiller les biens.



Cathédrale
Notre-Dame



www.cathedraledegrenoble.com